

Infini Fitness tira de cantera para reforzar su directiva

La cadena de gimnasios que abren las 24 horas ha ascendido a Juan Francisco Ramírez como ejecutivo de gestión de centros.

Palco23
1 feb 2018 - 12:05

Infini Fitness refuerza su directiva para acelerar su crecimiento en España. La cadena de gimnasios que abren las 24 horas del día ha ascendido a su director de operaciones , Juan Francisco Ramírez Luis, como responsable de gestión de centros, un cargo de nueva creación. Con este movimiento, la compañía espera impulsar su crecimiento, que pasa por inaugurar cinco clubes en 2018, como ya anunció este diario.

Licenciado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, Ramírez se sumó al proyecto de Infini Fitness en 2012 como director del club que la compañía opera en Azca, el distrito financiero de Madrid. Actualmente, también dirige el club ubicado en la calle Maldonado, en el barrio de Salamanca, y es uno de los socios de la compañía impulsada por Oaks Capital, la firma de inversión creada por el director general, Marcos Baroja.

“Mi objetivo es llevar al mayor número de emplazamientos el modelo Infini Fitness mediante operativa rentable y eficiente de los mismos. Quiero conseguir la excelencia operativa de los clubes optimizando los resultados tanto de los centros propios como los franquiciados”, ha declarado Ramírez.

Infini Fitness cerró 2017 con una facturación de 5 millones de euros, 11 instalaciones operativas y 6.000 abonados

La idea de la compañía es seguir creciendo en Madrid, su principal área de influencia con diez de los once clubes que opera en España. “En Madrid preferimos centros propios porque queremos que la gestión de la central esté cerca de los clubes. Fuera

de la capital, franquiciar es una fórmula para tener recursos humanos y económicos en otras zonas de España”, comentó a este diario Baroja.

Los planes de la compañía a largo plazo pasan por inaugurar entre diez y veinte clubes propios en veinte años, que se sumarán a las instalaciones gestionadas por terceros. Para ello, la cadena espera ampliar su capital en 5 millones de euros a través de socios capitalistas que aporten entre un millón y dos millones, mientras que el resto se conseguirá a través de deuda con entidades de crédito.